

CASABLANCA ABRITE LA 32E ÉDITION DU CARREFOUR DU MANAGER

Par Imane Jirrari

Publication : 22 novembre 2016



Les travaux de la 32e édition du Carrefour du manager ont été lancés, mardi 22 novembre au campus de l'Institut supérieur de commerce et d'administration des entreprises (ISCAE) à Casablanca, sous le thème «Managers for sustainability».

Initié par le groupe ISCAE en partenariat avec la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc, cet évènement de deux jours propose un cadre propice à la rencontre, aux échanges et à l'insertion professionnelle.

S'exprimant à cette occasion, la directrice générale du groupe ISCAE, Nada Biaz, a souligné que le thème de cette 32e édition découle de la conviction du groupe d'intégrer la dimension développement durable comme critère d'évaluation de toutes ses actions.

«Dans nos programmes, la dimension citoyenne, l'engagement communautaire et la préservation de l'environnement sont des préoccupations très présentes», a-t-elle dit, notant que le groupe insiste sur l'aspect social dans ses filières qu'elles soient financières ou marketing.

Les deux journées de ce carrefour seront également l'occasion d'aborder des sujets en phase avec l'actualité économique à travers des ateliers, des conférences thématiques, des émissions TV et des tables rondes réunissant experts, enseignants-chercheurs, diplômés et étudiants.